

Corte de luz en el sur de Francia afectó actividades del festival de Cannes

EFFECTOS. *Unos 160 mil hogares quedaron sin suministro eléctrico.*

Un importante corte de energía afectó el sureste de Francia el sábado, interrumpiendo el tráfico y deteniendo brevemente los eventos en el Festival de Cine de Cannes mientras el prestigioso evento se

preparaba para entregar su máximo galardón.

Aproximadamente 160.000 hogares en el departamento de Alpes Marítimos se quedaron sin electricidad después de que una línea de alta tensión se cayó

en la mañana del sábado, informó el operador de la red eléctrica RTE en X. El corte se produjo horas después de que un incendio en una subestación eléctrica cerca de Cannes durante la noche debilitó la red.

Los organizadores del Festival confirmaron que el corte afectó las actividades tempranas del sábado y dijeron que el Palais des Festivals –el principal recinto de la Croisette– recurrió a un suministro de energía independiente. “Todos los eventos y proyecciones programados, incluida la Ceremonia de Clausura, se



UN SALÓN DE BELLEZA EN CANNES DURANTE EL APAGÓN DE AYER.

llevan a cabo según lo planeado y en condiciones normales”, decía el comunicado. **cs**